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Abstract (en)
The system includes a pump (1) for supplying fuel. Downstream of the pump is a fuel line (7) for supplying at least part of the fuel supplied by the
pump to at least one injector (10.1-10.4). A filter element (21) removes gas from the injection system. The filter element is impermeable to fuel and
permeable to gas. A venting line branches from the fuel line downstream of the pump, and the filter is arranged in it.

Abstract (de)
Einspritzanlage für eine Brennkraftmaschine, mit einer Pumpe (1) zur Förderung von Kraftstoff, einer der Pumpe (1) stromabwärts nachgeordneten
Kraftstoffleitung (7) zur Weiterleitung mindestens eines Teils des von der Pumpe (1) geförderten Kraftstoffs zu mindestens einem Injektor (10.1-10.4)
sowie einem Filterelement (21) zur Entfernung von Gas aus der Einspritzanlage, wobei das Filterelement (21) für den Kraftstoff im wesentlich
undurchlässig und für Gas im wesentlichen durchlässig ist und von der Kraftstoffleitung stromabwärts nach der Pumpe (1) eine Entlüftungsleitung
abzweigt, in der das Filterelement (21) angeordnet ist. <IMAGE>
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